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   開     議 

 

 

○小関勝助議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○小関勝助議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は答弁を含めて60分以内と

なっておりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 今泉春江議員の質問 

 

 

○小関勝助議長 順位１番、議席番号４番、今泉

春江議員。 

  （４番今泉春江議員登壇） 

○４番 今泉春江議員 おはようございます。 

 日本共産党の今泉春江でございます。よろし

くお願いいたします。 

 私は、内谷市長に４つの質問をいたします。 

 第１は、つつじ公園の整備についてです。 

 ことしも桜からツツジ、そしてアヤメの季節

へとなりました。昨年、豪雪の影響で雪焼けの

ツツジに大変心配しましたが、ことしは雪も少

なく、そして多くの予算を投じて剪定、雪囲い

などを講じたこともあり、早いうちは茶色の

木々が目立っておりましたが、それらにも新芽

がつき純白のツツジの花が咲きそろい、黒獅子

まつりではちょうど満開となり祭りを盛り上げ

ていました。昨年の雪焼け対策の効果が出たの

だと思います。大変よかったと思います。 

 毎年、つつじまつりに合わせるように公園の

草むしりや掃除を多くのボランティアの皆様や

委託業者の方々によってきれいな公園にしてく

ださっています。万全の準備のもと、多くのお

客様をお迎えできることに感謝申し上げたいと

思います。 

 また、ことしの桜も見事で、市民や桜回廊で

の多くの観光客が桜を見に公園に訪れました。 

 ところが、公園の整備はつつじまつりに向け

ては毎年万全の準備となりますが、残念なこと

に桜の開花には公園の掃除は間に合っていませ

ん。当然、雪囲いは外されていますが、雪で折

れた枝が散乱し、雪が消えて昨年のごみが捨て

られたままになっており、さらに公園のベンチ

なども雪の影響で壊れたものもそのままの状態

になっています。桜の季節にも公園をきれいに

してほしいと、市民の方々から要望が寄せられ

ています。 

 そこで、雪解け後の公園のトイレの点検や公

園の掃除を少し早めて桜の時期からも間に合う

ようになさってはいかがでしょうか。せっかく

いらしてくださっても、おもてなしの準備がで

きていないのでは困ります。また、桜もぼんぼ

りやライトアップなどして市民が夜桜も楽しめ

るようになさってはいかがでしょうか。桜の時

期１週間ぐらいかと思いますので、多少電気代

のアップはあるかと思います。少し準備を早め

てはいかがでしょうか。 

 ことしは山形ディスティネーションキャンペ

ーンで吉永小百合さんが長井をＰＲしておりま




